

Depuis le 7 juin 2025, l'exposition « L'art dans la rue, 60 ans d'art urbain » est installée à la collégiale Saint-Pierre-la-Cour, au Mans. Créée par Nicolas Laugero Lasserre avec Lefranc Bourgeois, elle s'inscrit dans le cadre des débuts des festivités de la 7e édition du festival d'art urbain Plein Champ.

L'exposition **L'art dans la rue, 60 ans d'art urbain** réunit quatre générations d'artistes, des années 50 à nos jours. À l'initiative de ce projet : Nicolas Laugero Lasserre, et il n'en est pas à sa première ! Le collectionneur de 50 ans a déjà prêté plus d'une fois ses œuvres. Certaines sont des tableaux réalisés en amont d'une fresque qui donne vie à la rue. D'autres sont conçues en aval afin de garder une trace de la production. Sa volonté est de passer ces œuvres à postérité, car « **la rue, c'est éphémère** », explique-t-il.





« **L'art urbain, le plus mouvement artistique du 21e siècle** » (Nicolas Laugero Lasserre)

À l'abri, dans la collégiale Saint-Pierre-de-la Cour, au Mans, l'exposition se visite dans un ordre chronologique. Le parcours explore le thème de l'homme et de la vie dans son environnement quotidien : la rue. De JR à Banksy en passant par Shepard Fairey ou Miss tic, de nombreux styles sont mis à l'honneur. Mais c'est aussi la diversité de supports qui est

mise en avant ; certaines œuvres sont sur toiles quand d'autres défient les lois en s'exprimant sur des bouts de portes, ou encore, sur un panneau de signalisation. » « **L'art urbain, c'est un mouvement avec mille esthétiques et de multiples techniques** », affirme Nicolas Laugero Lasserre.

« **Nous avons tout fait pour rendre l'exposition pédagogique, riche et plurielle. Les enfants vont adorer !** »



Le commissaire d'exposition partage avec joie sa collection d'art urbain avec la ville du Mans. Nicolas Laugero Lasserre n'a qu'une idée en tête, c'est de « **rendre l'art accessible au plus grand nombre, petits et grands** ». Cette volonté remonte à 2008, lorsqu'il débute sa collection avec des affiches. « **Je ne faisais pas du tout partie du milieu artistique lorsque j'étais jeune, c'est le street art qui m'y a initié.** » Afin de rendre l'exposition pédagogique et ludique, des médiateurs culturels de la ville sont présents pour animer l'exhibition. Mais surtout, pour donner les clés de compréhension nécessaires aux visiteurs. Nicolas Laugero Lasserre invite le public à « **se questionner sur le monde qui l'entoure à travers l'expression artistique** ».

Texte et photos Maude FRIQUET.

« **L'art dans la rue, 60 ans d'art urbain** » - Plein Champ, Lefranc Bourgeois, Nicolas



Laugero Lasserre. Exposition visible jusqu'au dimanche 7 septembre 2025 à Collégiale Saint-Pierre-la-Cour, rue des Fossés-Saint-Pierre, au Mans. Du mardi au dimanche, 10h-12h et 13h-18h. Fermés les jours fériés. Entrée libre.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)